



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNO: Liliana Tomas Morales

TEMA: una ventura de altura

PARCIAL: 3

MATERIA: nutrición clínica

NOMBRE DEL PROFESOR: Dr. Leovany González Bravo.

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 6

“UP UNA AVENTURA DE ALTURA”

En la película pude ver como Carl se conocen con una pequeña llamada elle en la cual crean muchas aventuras con sus imaginaciones porque ambos tenían el mismo sueño para realizar cuando estén grandes, pude observar también como iban aprovechando los días y el tiempo de su infancia, valoraron diversos momentos como jugar con pequeñas detalles donde no había nada que les impulsara no hacerlo ya que la tecnología no estaba tan avanzada, el proceso de cómo fueron viviendo su vida llega el momento donde ya los dos pensaban mejor las cosas y deciden hacer planes a futuro como vivir el matrimonio. Durante el proceso de su vida juntos fueron creando más aventuras para sus páginas del álbum de recuerdos que ambos tenían y también ver que entre ellos todo era mutuo, ambos se apoyaban y eso era bueno porque tenían una meta y era llegar a las cataratas del paraíso, pero al paso del tiempo elle y Carl envejecen envejece y tiene una enfermedad que la lleva hasta la muerte y sabiendo que Carl lo seguía amando como el primer día que se conocieron.

Carl también envejece y se pone como un hombre gruñón después de la muerte de elle..... aquí pude ver como el paso del tiempo tenemos que vivirla al máximo disfrutando cosas buenas y bellas que Dios y el transcurso de la vida nos regala valorar nuestro tiempo durante que estemos, es muy importante valorar la vida de nuestros abuelos o de las personas adultas ya que ellos viven su día a día cada vez más cansados y agotados entre otras cosas por como la vida los ha tratado ya que muchas veces pasaron por momentos alegres, momentos de enojos y también momentos tristes quizá perder algún familiar muy cercano a él. Sobre todo aprender nuevas experiencias que ellos nos platican recordando base a su vida por ello hay que dejarlos vivir con alegría y con entusiasmo ya que son ancianitos y para sus edad viven cada día más aislados de los alrededores por eso es bueno a no limitarles cosas cuando esté realizando alguna actividad porque muchas veces los limitamos diciéndoles tú no puedes, te vas a caer, o incluso llegamos al grado de faltarles al respeto con nada puedes hacer o eres un estorbo no, al contrario dejarlos y solo observar lo que realizan, darles el lugar que se merecen en casa siendo cada día más querido y amado, escuchando una y mil veces sus historias vividas, darle sentido del gran conocimiento que tienen cada uno de ellos sin juzgarlos y que ellos puedan sentirse intimidados, es momento de valorar más a los ancianitos por todo lo que han vivido porque al fin de cuenta desde su infancia hasta donde ha llegado, se han esforzado y mucho y es diferente a la nuestra, valorar, amar y respetar son eso y más cosas que debemos tener en cuenta cuando estamos con ellos pues hay muchas lecciones que aprender de ellos, y ser como Russell un niño que nunca se rindió para poder sacarle una sonrisa a Carl.